

La petite agence



L'épluchette de blé d'Inde de l'école du Lac-des-Fées

Texte d'Indya Dubois et Molly O'Leary, journalistes pour *La petite agence* de l'école du Lac-des-Fées



Pour commencer, bonne rentrée scolaire à tous! L'ÉPLUCHETTE DE BLÉ DINDE a eu lieu le 8 septembre dernier. C'est une activité qu'on fête à chaque année scolaire depuis plusieurs années. C'est très amusant parce que tout le monde est libre dans la cour d'école. Il y a aussi plein d'activités comme le maquillage, de la musique, etc.





(Il y avait environ une vingtaine de personnes de la 6° année qui faisaient le maquillage)

Pour préparer l'épluchette, les élèves de la 6^e année ont aidé à éplucher le blé d'Inde et ensuite le personnel de l'école ont cuit le blé d'Inde. Quelques heures plus tard, il était prêt et on a pu en manger!



Une des raisons
pourquoi on fait cette
activité, c'est pour
commencer l'année
scolaire du bon pied,
pour accueillir les
nouveaux qui entrent
dans notre école et
aussi pour accueillir les
parents des élèves.

On remercie le personnel de l'école pour avoir travaillé fort à faire cette activité agréable pour toute l'école et aussi on les remercie de nous avoir fait de délicieux blé d'Inde.



Bonne année scolaire et à la prochaine!